



AUSSTELLUNG

Schaan, Domus

«Farbenland – Morgenland»

Donnerstag, 3. Februar, 19.30 Uhr,
Vernissage

Alle Bilder von Gerti Tkavc – 1948 geboren, im vorarlbergischen Hohenems aufgewachsen, seit 30 Jahren mit ihrer Familie in Liechtenstein – sind geprägt von einem grossen Farbenreichtum. Aus der Grundlage ihrer Acrylmalerei entstanden die ersten Katzenbilder, später Blumenbilder, dann klar strukturierte und abstrakte Gemälde, die sich in fließende Farbenflächen auflösen. Ihre aktuelle Malerei ist inspiriert durch die marokkanische Kultur mit ihren Farben und Formen. Nach verschiedenen Ausstellungen mit anderen Malkollegen konnte sie ihre erste eigene Ausstellung 2009 im Kiefer-Martis-Huus realisieren.

Die Bilderausstellung von Gerti Tkavc ist die letzte vor dem Umbau des Domus und dauert bis 27. Februar.

www.domus.li